

Cae aguanieve en zonas de Veracruz

CORRESPONSALES

XALAPA, Ver.— Las bajas temperaturas que se han registrado en la entidad en los últimos días, han provocado la caída de aguanieve en zonas montañosas.

En los municipios de la región del Valle y Cofre de Pe-

róte, Pico de Orizaba y Huayacocotla se reportan heladas severas, además de la caída de aguanieve.

En Aguascalientes, la Co-
nagua informó que el termó-
metro descendió hasta un
grado bajo cero. La tempera-
tura más baja se registró en la

comunidad Los Conos en el municipio de El Llano, ubicado al norte del estado.

El SMN informó que la masa de aire frío afectará a la mayor parte del país, por lo que autoridades de salud se mantienen en alerta.



En la capital del país también se dejó sentir el frío y algunas lluvias

